

La ayuda vecinal permite el arreglo y rehabilitación de la sacristía

La sacristía de la iglesia que presentaba un deteriorado estado ha sido recientemente arreglada y habilitada para su correcto uso. La rehabilitación ha sido posible gracias a los donativos de los parroquianos y la desinteresada ayuda de los vecinos, que con su mano de obra han hecho posible que la sacristía luzca como se merece.

Como siempre, hemos de guardar el recuerdo de la vieja sacristía, donde a tantos niños nos pasó lección de catecismo don Virgilio y los monaguillos a escondidas le daban un tiento al vinillo, y esperábamos los recortes de la sagrada forma después de oír misa.



La Asociación Cultural celebra el 13 de octubre su comida anual

El próximo 13 de octubre tendrá lugar en el centro social la comida de la asociación.

El menú está todavía por determinar, lo que sí es seguro que ese día será motivo de encuentro, donde hacer balance de los actos y cursos que la asociación ha realizado a lo largo de estos años y pasar un agradable rato alrededor de una buena comida.